
В школе было проведенообщешкольное  собрание родительского 

актива, где обсуждался вопрос инициативы по организации 

горячего питания в школах с 1 по 4 класс 

 

 

 

 

 

 



Организация питания школьников 

 

 

 

 

 


